

News Release

Lapas Pasir Putih Sambut Kunjungan Kabiro Perencanaan dan Kabiro Keuangan Sekretaris Jenderal Kemenkumham RI

ANJAR WAHYU KUSUMA - CILACAP.NEWSRELEASE.ID

Jan 10, 2024 - 22:49



*Lapas Pasir Putih Sambut Kunjungan Kabiro Perencanaan dan Kabiro Keuangan Sekretaris Jenderal
Kemenkumham RI*

CILACAP-INFO_PAS. Kepala Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Pasir Putih Nusakambangan Kemenkumham Jateng, Enjat Lukmanul Hakim turut serta menyambut kedatangan Kepala Biro Perencanaan dan Kepala Biro Keuangan

dari Sekretariat Jenderal Kemenkumham RI dalam rangka kunjungan kerja yang didampingi oleh Ka. UPT Se Nusakambangan, Rabu (10/01).

Kegiatan berlanjut dalam agenda kunjungan terhadap Lapas baru di Nusakambangan. Kalapas bersama pejabat struktural dengan hangat menyambut kedatangan tamu tersebut. Kemudian tamu dinas diajak menuju ruang rapat yang telah disiapkan khusus untuk acara pada hari ini.

Dalam rapat yang berlangsung, Koordinator Wilayah Nusakambangan memberikan laporan mengenai kondisi terkini di Pulau Nusakambangan, diantaranya terkait kegiatan penertiban dan peningkatan keamanan di Nusakambangan.

"Langkah - langkah yang telah diambil demi terciptanya ketertiban dan keamanan di Pulau Nusakambangan, sudah dilaksanakan peningkatan kerjasama sinergi serta koordinasi dengan pihak terkait. Hal tersebut bertujuan untuk menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan Nusakambangan, "ungkap Korwil Nusakambangan.

Kedua, Korwil juga mengungkapkan rencana akan diadakannya koperasi di Nusakambangan. Rencana ini disampaikan dengan penuh antusiasme dan diiringi dengan rincian langkah-langkah yang akan diambil untuk mendirikan koperasi tersebut.

Kepala Biro Perencanaan dan Kepala Biro Keuangan menyambut baik dan mengapresiasi upaya yang telah dilakukan oleh Korwil. Dan menegaskan dukungan penuh terhadap kedua inisiatif tersebut.

Beliau menyatakan bahwa kegiatan penertiban sangat penting untuk memastikan keamanan wilayah Nusakambangan, sementara pendirian koperasi merupakan langkah positif dalam mendukung ekonomi lokal. Kepala Biro Perencanaan juga menambahkan bahwa inisiatif tersebut sebaiknya segera direalisasikan. /aj